
第１回市民交流施設利活用検討会 開催結果（概要） 

 

１ 日  時  平成３０年１０月２６日（金）１７：００～１８：４０ 

 

２ 会  場  江別市民活動センター・あい Ｂ会議室 

 

３ 参 加 者  藤本直樹（座長）、阿部実、内海信雄、工藤多希子、後藤鮎美、 

後藤一昭、新館忠義、武田正義、奈良幸則、山田裕太    計１０名 

 

４ 傍 聴 者  １名  

 

５ 施設見学と活動状況報告 

 

６ 検討事項 

 市民交流施設の利活用方法とレイアウトについて 

【参加者からの主な意見】 

 ○施設・レイアウトについて 

・もう少し大きくすることはできないか。 

   ・図面の①と②をつなげて、大きな会議室にできるようにしてはどうか。 

   ・四季の広場からも出入りできるとよい。 

  

○利活用方法について 

・現在のセンター（江別市民活動センター・あい、国際センター）は、会議室がほと

んど埋まっていて、他の人は利用できないのではないか。せっかく新たにつくるの

であれば、余裕を持った施設になるといい。 

・ファーマーズマーケット（江別の野菜の販売）を開いてはどうか。 

・商店街と連動したスタンプラリーのような仕掛けはどうか。 

・Wi-Fiを使えるといいと思う。老若男女集える場になるといい。 

・四季の広場を季節ごとに飾りつけができるといい。 

・小さい子が来れそうな仕組みがあるといい 

・バザーやフリーマーケットもできるといいのではないか。 

・現在のセンターの広さに合わせて留学生向けのイベントを行っていたが、もう少 

し広ければもっと他のことができると思う。 

・現在の商業施設に移る前は、コーヒーを売ったり、野菜を売ったりすることができ

た。新たな施設は、ふらっと立ち寄れるものにしたい。 

 

７ 次回検討内容について 

  今回寄せられた意見を基にレイアウト（案）を修正し、利活用方法等について更に検

討を行う。 


